

Wir stellen uns vor:

Katholische Kindertagesstätte Don Bosco
Eichenstraße 29
74229 Oedheim

Telefon: 07136 - 9661320
Email: don-bosco.oedheim@kiga.drs.de



Unser Haus nimmt ausschließlich Kinder unter drei Jahren auf.

Unsere Gruppenräume sind hell und freundlich gestaltet.



Den Kindern werden dem Alter und Entwicklungsstand angemessene Materialien zur Verfügung gestellt. Um ihrem Bewegungsdrang nachzugehen, bekommen die Kinder im Foyer spezielle Materialien angeboten. Außerdem gibt es ein kleines „Projektzimmer“ in welchem gezielte Aktivitäten stattfinden.

Unser pädagogisches Konzept richtet sich nach dem Situationsansatz.



Zu unserem Morgenkreis gehören bestimmte Rituale, die täglich wiederholt werden. Das gibt den Kindern Sicherheit und Orientierung. Dafür wenden wir täglich etwa 10-15 Minuten an und bitten um Verständnis, dass wir dabei nicht gestört werden wollen.

Das Freispiel bietet jedem Kind die Möglichkeit, sich selbstständig das Spielmaterial nach eigenen Bedürfnissen auszusuchen. Dazu bieten unsere Funktionsecken viele Möglichkeiten um die Interessen von 1-3 Jährigen Kindern zu wecken. Das ist Teil unseres Partizipation Konzepts unserer Einrichtung.

Die christliche Erziehung gehört für uns – als katholische Einrichtung – zum Alltag. Erzählungen, Gebete, Lieder, christliche Feste sind fester Bestandteil unseres Tagesablaufs.

Die Eingewöhnung jedes Kindes wird immer dem jeweiligen Kind individuell angepasst.

Mit dem Aktionsgeld finanzieren wir alle Aktionen über das Jahr verteilt (gemeinsames Frühstück, Nikolaus, Geburtstag, Weihnachtsgeschenke, Ostergeschenke, Ausflüge, Material fürs Portfolio...)

Das Handy ist zwar aus unserem privaten Alltag nicht mehr wegzudenken, jedoch bitten wir alle Eltern, beim Aufenthalt in unserem Haus nach Möglichkeit darauf zu verzichten.

Gesundes Essen und Trinken

sind uns sehr wichtig. Daher ist es uns ein Anliegen, dass alle Eltern ihrem Kind ein gesundes und abwechslungsreiches Frühstück mitgeben.



Elterngespräche bieten wir bei Bedarf an. Auch sonst sind uns Elternarbeit und Elternbeirat sehr wichtig.



Frische Luft hält uns gesund. Wir gehen so gut wie jeden Tag raus, spazieren oder in den Garten.

Der Geburtstag jedes Kindes wird als besonderer Ehrentag zelebriert. Lieder, Spiele und ein kleines Geschenk gehören selbstverständlich dazu. Wir freuen uns, wenn die Eltern eine Kleinigkeit zu essen für das Frühstück mitbringen.

Die Gesundheit aller spielt für uns eine große Rolle. Deshalb bitten wir die Eltern, kranke Kinder zu Hause zu behalten.

Zum Schlafen und Ruhen hat jedes Kind bei uns ein eigenes Bettchen, denn müde Kinder sollten die Chance haben, sich jederzeit vom Kita-Alltag zu erholen.



Unser Team arbeitet im Schichtbetrieb in Voll- und Teilzeit. Wir wenden das Prinzip der Bezugspädagogik ein. Das bedeutet, dass jedes Kind bereits ab der Eingewöhnungszeit von einer bestimmten Erzieherin behutsam an den Kita-Alltag herangeführt wird. Jedoch ist jede unserer Kolleginnen für jedes Kind gleichermaßen verantwortlich.